

Votre Commission, après mûre délibération, recommande d'accepter comme étant une base raisonnable et équitable de règlement entre la Cité et ladite Compagnie, de leurs comptes respectifs, après réduction de la réclamation de \$39,431.67, représentant la réclamation totale de ladite Compagnie pour diverses réclamations, suivant l'état produit, à celle de \$18,204.61 et aussi après réduction de la réclamation de la Cité, pour diverses pénalités s'élevant, comme ci-dessus, à la somme de \$28,450 à celle de \$7,000, laissant une somme de \$11,204.61 que la Cité s'engage à payer à ladite Compagnie, comme arrangement final des réclamations susdites, cette dernière devant payer les frais encourus sur la poursuite instituée par la Cité contre ladite Compagnie, le tout sujet à l'approbation des avocats de la Cité, sans préjudice, néanmoins, aux droits et prétentions respectives des parties, à défaut de règlement.

Votre Commission demande alors qu'un crédit de \$11,204.61 soit mis à sa disposition pour payer la "John McDougall Co."

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 23 février

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Lamoureux, Prud'homme, Couture, N. Lapointe, Sadler, Ward.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Ainey, secrétaire de l'Association des Menuisiers et Charpentiers, demandant à louer la salle du marché Saint-Jean-Baptiste, dimanche après-midi, le 11 avril prochain, pour y tenir une assemblée de ladite Association.

M Joseph Ainey se présente devant la Commission à l'appui de sa requête.

Résolu: D'accorder à M. Ainey la location de ladite salle, moyennant la somme de \$10 payable d'avance.

2.—Soumise et lue une requête du "Montreal Board of Trade", demandant de réduire les droits de marchés et pesées sur les animaux vivants offerts en vente sur les marchés à bestiaux de Montréal, aux taux équivalents à ceux exigés par la ville de Toronto.

Résolu: De différer la prise en considération de cette requête à une prochaine assemblée et que le surintendant soit autorisé à faire rapport à ce sujet.

3.—Le surintendant attire l'attention de la Commission sur le fait qu'une demande d'un crédit de \$4,000 est actuellement devant la Commission des Finances, pour être affecté à la reconstruction des étaux extérieurs autour du marché Saint-Jean-Baptiste, et que les baux ne peuvent par conséquent être signés à présent; il suggère donc qu'un acte de consentement soit préparé et signé par les locataires des étaux extérieurs dudit marché, par lequel ils s'engagent à occuper temporairement lesdits étaux jusqu'à ce que les travaux soient terminés.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 25 février.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

RAPPORTS.

1.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit additionnel de \$10,000 soit affecté au paiement du coût de l'entretien des trottoirs mentionnés dans les règlements nos 344 et 383, durant la présente saison.

Your Committee, after due deliberation, recommends to accept as being a reasonable and equitable basis of settlement between the City and the said Company, of their respective accounts, after reduction of the claim of \$39,431.67 representing the total claim of the said Company for different claims, according to statement filed, to the sum of \$18,204.61, and also after reduction of the City's claim for penalties amounting, as aforesaid, to the sum of \$28,450 to the sum of \$7,000 that is to say a sum of \$11,204.61, which the City obliges itself to pay to the said McDougall Company, as final settlement of the said claims, the latter paying the costs incurred on the suit instituted by the City against the said Company, the whole subject to the approval of the City attorneys, without prejudice, nevertheless, to the respective rights and pretensions of the parties, in case an agreement is not reached.

Your Committee therefore ask the Council that an appropriation of \$11,204.61 be placed at their disposal for the payment of the John McDougall Co's accounts.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of February.

Present: Ald. Lévy, chairman, Lamoureux, Prud'homme, Couture, N. Lapointe, Sadler, Ward.

1.—Submitted a letter from Mr. Joseph Ainey, secretary of the Joiners and Carpenters Association, asking for the rental of St. Jean-Baptiste market hall, Sunday afternoon, the 11th of April next, for the purpose of holding therein a meeting of said Association.

Mr. Joseph Ainey appeared before the Committee in support of his petition.

Resolved: That Mr. Ainey be granted the use of said hall, provided the sum of \$10 be paid in advance.

2.—Submitted and read a petition from the Montreal Board of Trade asking that market dues on live stock offered for sale on the cattle markets of Montreal be reduced to the same rates as those charged by the city of Toronto.

Resolved: That consideration of said petition be deferred until a further meeting, and that the superintendent be authorized to report in this connection.

3.—The superintendent called the attention of the Committee to the fact that a request for an appropriation of \$4,000 was now before the Finance Committee, for the rebuilding of outside stalls at St. Jean-Baptiste market, and that the leases could not, for that reason, be signed at present; he therefore suggested that an agreement be prepared and signed by the tenants of outside stalls of said market, by which they shall bind themselves to occupy temporarily said stalls, until the work is completed.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held on the 25 February.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

REPORTS.

1.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a further appropriation of \$10,000 be voted in order to defray the cost of keeping the sidewalks mentioned in by-laws Nos. 344 and 383 in good order during the present season.